

Notice biographique de Son Excellence le Gouverneur général
du Canada (suite)

Durant son mandat de premier ministre du Manitoba, M. Schreyer se charge du portefeuille des Relations fédérales-provinciales. De 1972 à 1976, il est ministre des Finances, et de 1971 à 1977, il est ministre responsable pour l'Hydro-Manitoba.

En 1975, il est élu Jeune Canadien de l'année et reçoit à ce titre le prix du Gouverneur général Vanier. M. Schreyer a également été membre de l'Association parlementaire du Commonwealth et de l'Union interparlementaire.

(1981)